
質問者

1 マスクの活用状況について

2 GIGAスクール構想について

1 地域防災体制の整備と推進について

2 職員の不祥事防止への取り組みについて

1
新型コロナウイルス感染症対策の一つとして、町民みんなで支え合う基金の設
立について、今こそ、町三役や町議会が町民の模範となる行動をとるべきでは
ないか。

2
スマホに情報が届くLINEなどSNSを活用した積極的な情報発信を今すぐはじめ
よう。

吉田　正之 1 新型コロナウイルス感染症に対する対応について

中薮　清志 1 新型コロナウイルス対策の今後について

1 緊急事態宣言による影響と対応について

2 新型コロナ感染症についての第二波に向けての対応について
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